

COMPETICIONES

Bundesliga: partidos a puerta cerrada hasta mayo

La evolución de la pandemia del coronavirus obliga a las ligas a adoptar decisiones sobre la reapertura de los estadios, que en Alemania no sería hasta la temporada que viene.

Palco23

18 ene 2021 - 18:30



La Bundesliga no espera que los aficionados puedan regresar a los estadios hasta la temporada que viene, según ha avanzado el director ejecutivo de la Liga Alemana de Fútbol (DFL), Christian Seifert.

Los partidos a puerta cerrada hasta la 2021-2022 suponen un jarro de agua fría para los clubes alemanes, que confiaban en poder contar con sus seguidores y el dinero que ello representa, al menos de manera parcial, en lo que queda de curso.

La evolución de la pandemia no da tregua en Alemania, con 13.882 nuevos positivos por coronavirus ayer domingo y 445 fallecidos. La canciller alemana Angela Merkel tiene previsto reunirse con los estados federados mañana para analizar los datos y evaluar la necesidad de prolongar las restricciones actuales o imponer nuevas medidas.

En vista de estos datos, los responsables del fútbol alemán alejan la posibilidad de

volver a ver los estadios llenos como antaño, con la liga alemana siendo un referente en la ocupación de los recintos deportivos. “En caso de que los aficionados regresen, no será en un número significativo”, advierte Seifert en declaraciones al periódico *Frankfurter Allgemeine Sonntagszeitung*

“Si hubiéramos descartado los partidos sin aficionados desde el principio, como exigían algunas personas, el sistema se habría derrumbado”, añade el director ejecutivo de la DFL. “Nadie en la liga ni en los clubes quiere tener partidos sin público”, reconoce, pero la pandemia obliga a las ligas y a los clubes a adaptarse.

La Bundesliga no se muestra optimista sobre la vuelta del público a los estadios tras tener que cerrarlos de nuevo por el coronavirus

La Bundesliga fue una de las competiciones nacionales pioneras en la vuelta del público con hasta el 20% de la ocupación de los estadios. Pero a finales de octubre se aprobaron restricciones en Alemania que obligaron a que se jugara de nuevo a puerta cerrada. Una decisión criticada por la liga alemana, recordando que “Los aficionados y los clubs han implementado normas de higiene y distancia social casi sin excepción de una manera disciplinada siempre que ha sido posible y, por lo tanto, han estado a la altura de su responsabilidad”.

La liga alemana es una de las principales ligas del fútbol europeo en cuanto a volumen de ingresos, con 4.025 millones de euros facturados en la 2018-2019, solamente por detrás de la Premier League y LaLiga.